

小中一貫校 南アルプス市立



白根飯野小学校 学校だより

令和4年10月24日 文責 河住悦久

運動会へのご理解とご協力ありがとうございました。

台風の影響を受け、一日の順延となりましたが、秋晴れとなった9月25日(日)に令和4年度の白根飯野小学校の運動会を実施することができました。今年度もコロナの対応を求められる中での運動会の取組ではありましたが、子供たちは自分たちで掲げた「一致団結!笑顔輝け 飯野小」のテーマのもと、練習から精一杯本番に向けて取り組んでいました。特に3年ぶりに取り組んだ表現運動では、練習を通して、心を一つにして取り組むことへの喜びや大切さを学ぶことができたように思います。当日ご観覧いただいた保護者の皆様からも心温まる大きな拍手をいただき、子供たち一人一人が達成感を得ることができたのではないと感じています。子供たちには運動会を通して経験した「目標に向かってあきらめずに頑張り抜くこと」や「友達と協力すること」、「あいさつや礼儀の大切さ」等の多くの学びをこれからの学校生活に生かして行ってほしいと思います。

運動会後の「保護者アンケート」では、心温まる励ましの感想を数多くいただきました。アンケートでお寄せいただいたご感想、意見等につきましては、今後の運動会の運営に役立てていきたいと思っております。ありがとうございました。またPTA役員の皆様には準備、駐車場の旗振りや終了後の片付け等、様々な面でご協力をいただきました。保護者の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

帰宅後の児童の安全指導をよろしくお願いします。

秋の深まりとともに、日が暮れる時間が日ごとに早くなっていく毎日です。帰宅時間で交通量が増え始める5時ごろにはもう大分暗くなっています。このような時期を迎え学校では、自転車に乗る際はヘルメットを被ることや道路では急な飛び出しをしないで安全確認を行うこと等、**自分の命を守るため**に自転車の乗り方、交通安全等についての安全指導を再度行いました。是非ご家庭におかれましてもご指導をよろしくお願いします。合わせて、下校後のお子様の生活の様子をご確認いただき、下校は寄り道をせずにまっすぐ家に帰ることや、遊びに出掛けた際の場所、帰宅時間の確認をする等、**ご家庭での約束を再確認**し、事故の発生を未然に防ぐための安全指導をよろしく願いいたします。



6年生陸上記録会

10月18日(火)に6年生が陸上記録会に参加しました。今年度は3年ぶりに八田、白根、芦安地区の6校の6年生が一堂に会して日世南アルプス陸上競技場で記録会を開催することができました。運動会の取組から約2週間、6年生のそれぞれの子供たちは自分と向き合い、自己の記録の更新を目指して練習に取り組んでいました。放課後の練習には飯野小学校の多くの教職員が関わり、児童を励ましてくれました。他校の同世代の児童と切磋琢磨する機会に6年生の児童も多くの刺激と学びがあったことと思います。競技を終え、取組を終えた6年生がひと回り大きく成長したように見えました



各学年が多くの体験活動を行っています。

白根飯野小学校では学校教育目標の「郷土を愛し、たくましく生きぬくこども」の育成をめざして人や社会、自然との関りを大切にし、体験や実感を学び生かすことを基本方針に教育課程を展開しています。実りの秋を迎えた10月、各学年の体験的な取組を紹介します。

5年生 租税教室

10月12日(水)甲府税務署の皆さんを講師に5年生が「租税教室」を行いました。子供たちの生活にも身近に関わっている消費税。私たちの暮らしを支えるための税金が数多くあることやその税金の使い道などを学習しました。



4年生 福祉体験教室

10月14日(金)4年生が福祉体験教室を行いました。10月7日(金)の体験教室前の事前学習で社会生活でのバリアフリーについて学んだ4年生。今回は南アルプス市福祉課の職員の皆さんから、実際にお年寄りや、様々な障害がある方々の生活について体験をさせていただくことができるプログラムでご指導をいただき、福祉について体全体を通して感じ、学びを深めていました。



3年生 社会科見学「消防署見学」「工場見学」

「百聞は一見に如かず」社会科の地域学習において、積極的に地域に出向いて学んでいる3年生。運動会が終わった翌週の9月30日(金)には南アルプス市消防本部を、10月12日(水)には(株)はくばくの工場見学行いました。真剣に説明を聞き学ぶ3年生の姿が印象的でした。



1, 2年生の虫取り



10月13日(木)1, 2年生が生活科の学習で昆虫採集「虫取り」に桃花橋(ループ橋)公園に出かけました。友達と協力しながらたくさんの昆虫を採取することができました。

昨年も経験をしている2年生が、虫の取り方や整列の仕方などをお手本となって指導している姿に成長を感じました。